ごあいさつ

呉市立安登小学校長 · 自藤 邦子

「ワクワク あクティブ とライ!」

校庭の桜も満開となり、命が生き生きと活動を始める春となりました。 4月6日(火)の入学式には14名の1年生が入学し、全校児童113名で令和3年度がスタートしました。

本校の学校教育目標は,「ふるさとを愛し, よりよい未来の創り手となる児 童の育成」です。

学校教育目標の実現のため,次のような児童の姿を目指しています。

- ○夢をもち、夢を語り、その実現に向けて挑戦し続ける児童
- ○時を守り、場を清め、礼を正す児童
- ○自ら考え,対話し,創造する主体的に学ぶ児童

新型コロナウイルスをきっかけにして、いま世界は大きく変わろうとしています。そのような中でも、子どもたちが生き生きとワクワクしながら活動し、さらに成長できるようにしてまいります。

今年度から一人一台タブレット端末を活用した教育活動を行います。 学校だけでなく、家庭においても活用します。そのことにより学び方 や、家庭と学校をつなぐ手段として新たな可能性を広げていきます。

また,安浦中学校区では,地域の教材化や地域人材の活用を行い,防災 教育と地域に根ざした主体的な学びを推進しています。

これまでの取組の成果の発表会を令和3年10月8日(金)午後に予定しております。これまで積み上げてまいりました研究をさらに深め、発表したいと考えています。

「安登小で学んでよかった。」,「安登小に通わせてよかった。」と思っていただけるよう,学校と家庭,地域の皆様とともに手を携え,児童の教育に取り組んでまいります。

お気づきのことがありましたら、いつでもお知らせください。 ご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

今和3年4月